



COMUNICADO DE PRENSA

Honda HR-V impulsa las ventas de la marca en julio

- *La SUV producida en México, Honda HR-V, logra un muy buen mes e impulsa a la marca en su crecimiento.*
- *Los nuevos lanzamientos van también dinamizando las ventas de Honda en México.*

El Salto, Jalisco., 8 de agosto de 2023.- Honda de México dio a conocer sus cifras de ventas al término de julio de 2023, en donde destacan las ventas de la SUV subcompacta Honda HR-V con más de mil unidades durante este periodo, lo que impulsó nuevamente las ventas de la marca en México. Para Honda, las camionetas SUV siguen siendo su principal producto en el mercado mexicano.

Durante julio, Honda de México vendió **3,014** unidades, cifra **40%** superior a la del mes pasado, llegando a un total acumulado en el año de **17,764** unidades, esperando mantener un crecimiento durante los siguientes meses del 2023.

La orgullosamente mexicana **Honda HR-V** tuvo un muy buen mes con **1,215** unidades comercializadas. Con esto logró una cifra acumulada de **4,313** unidades y se mantiene en el segundo puesto dentro de la marca en cuanto a las ventas del 2023.



El otro producto estrella es sin duda la incomparable **Honda CR-V**, que este mes logró ventas por **627** unidades, para un total acumulado en el año de **5,773** unidades, **14%** más de lo que llevaba el año anterior.

Las otras camionetas de pasajeros, la compacta con espacio para 7 pasajeros **Honda BR-V**, llegó a **1,361** unidades en el año, mientras que la totalmente nueva y lujosa **Honda Pilot** llegó a **419** unidades. Durante el mes Honda vendió **2,052** SUVs, para llegar en el acumulado del año a **11,866**, que representan el **66.8%** de sus ventas totales.

El otro vehículo familiar, la premiada miniván **Honda Odyssey**, colocó **81** unidades en el mes para llegar a **685** en el acumulado del año, un **28.5%** por arriba de lo que llevaba hace un año, por lo que se espera que tenga un buen cierre y al final del año su venta sea nuevamente superior a la del año anterior.

Pasando ahora a los automóviles, el compacto **Honda City** logró ventas por **447** unidades, lo que lleva el acumulado del año a **3,033** unidades. El sofisticado **Honda Civic** sedán logró ventas por **406** unidades para llegar a **2,147** unidades en el acumulado del año, cifra **30.8%** por encima de lo que llevaba el año anterior. Y finalmente, el totalmente nuevo, eficiente y elegante **Honda Accord**, con tan solo una semana de ventas en el mes, logró comercializar **28** unidades, por lo que reactiva sus ventas con la mira puesta en mantenerse como uno de los sedanes favoritos de los mexicanos, como ha sido desde la llegada de Honda a México.

Honda de México mantiene, así, su compromiso de seguir ofreciendo en el país la gama de vehículos más avanzada, segura, eficiente, confortable y divertida de manejar, con lo más destacado de sus productos y tecnologías alrededor del mundo.

#

Acerca de Honda de México

Cuenta con dos centros de producción ubicados en Celaya, Guanajuato, y El Salto, Jalisco; en donde se producen motores, transmisiones, motocicletas, productos de fuerza y el vehículo HR-V® para el mercado nacional y de exportación a diversos países del mundo. Honda® ofrece una completa línea de vehículos confiables, eficientes en consumo de combustible y divertidos de manejar, con avanzadas tecnologías de seguridad, comercializados a través de una amplia red de distribuidores. La línea de vehículos incluye los automóviles Honda City®, Civic® y Accord®; así como las SUVs BR-V®, HR-V®, CR-V® y Honda Pilot®; y la minivan Odyssey®. Visita nuestra página: www.honda.mx/rp.

Contacto para medios:

Communika
Alison Correa
acorrea@communika.com.mx

Honda de México (Relaciones Públicas)
Fernando Maqueo
fernando_maqueo@hdm.honda.com